

SOUS LES SUPPRESSIONS DE POSTES ET LE SOUS EFFECTIF, LA DEGRADATION DE VOS SOINS

Cela fait plus d'un mois que les agents de l'hôpital de Lavour sont en grève !

L'intersyndicale **se démène** pour **maintenir** à Lavour un **hôpital accueillant, humain** et avec des équipes en nombre **suffisant** pour prendre soin des patients.

Les **demandes** des agents du CH Lavour sont plus que **raisonnables** : **aucune** demande de postes **supplémentaires** !
Seulement le maintien de l'existant.

NOUS N'EN VOULONS PAS PLUS, MAIS CERTAINEMENT PAS MOINS !

Nous sommes **tous concernés**. **Ensemble** faisons entendre nos **exigences**. **Refusons les suppressions** de postes infirmiers et le **sous effectif** qui impactent lourdement les équipes et les patients.

L'intersyndicale ne sortira pas de ce mouvement social à n'importe quel prix. Nous avons besoin de votre aide pour sortir de la logique de la rentabilité à l'hôpital et des économies réalisées au détriment des patients et qu'on voudrait nous infliger à tous.

Agissons ensemble. L'intersyndicale le fait avec au cœur de ses préoccupations d'assurer la qualité et la sécurité des soins, d'accueil et d'accompagnement des habitants de Lavour et des environs.

Cela passe par la nécessaire prise en compte des besoins indispensables pour soigner et par celle des besoins de la population du bassin Vauréen.

Les revendications des équipes y compris sur le refus des suppressions de postes constituent « la moindre des choses ».

Cela relève même de la décence ordinaire en matière d'accueil et de soins.

La Direction doit entendre notre message, il n'y a aucune revendication démesurée :

- **NON** aux suppressions de postes et à la précarisation des équipes
- **OUI** à des moyens humains pour prendre soin
- **OUI** à la remise à niveau des équipes maltraitées par le combo **absences/travail en sous effectif** qui impactent soignants et patients

Le combat des agents du CH Lavour, c'est aussi le votre ! Venez nombreux le 4 juin !

**Supprimer des postes et maintenir du sous effectif c'est maltraiter les équipes et les patients
C'est renoncer à la qualité et à la sécurité des soins**

6^{ème} RASSEMBLEMENT MARDI 4 JUIN 13H30

**APPEL DE L'INTERSYNDICALE AUX AGENTS, AUX CITOYENS, AUX USAGERS :
CE DONT IL EST QUESTION A L'HOPITAL DE LAVOUR AUJOURD'HUI,
CEST DE LA QUALITE DE VOS SOINS DEMAIN**

Cour d'honneur de l'hôpital général

FAISONS NOUS ENTENDRE !